

Adresser à

Premier Ministre François Legault, Francois.Legault.ASSO@assnat.qc.ca

en CC

- Ministre de la santé Christian Dubé, Ministre de la santé et ministre@msss.gouv.qc.ca
- Ministre de l'environnement Benoit Charette, Benoit.Charette.DEMO@assnat.qc.ca
- Directeur national de santé publique Luc Boileau - santepubliquequebec@msss.gouv.qc.ca

En CCI

- Info Mères au Front

Ecrivez ici votre ville de résidence, et la date

Monsieur le Premier Ministre et Messieurs les Ministres,

Je vous écris aujourd'hui un cri du cœur pour Rouyn-Noranda.

Depuis plusieurs mois, je suis de près le dossier de la Fonderie Horne à Rouyn-Noranda et je suis préoccupé par ce que je constate. À la lumière des dernières données sorties sur les analyses de neiges de Rouyn-Noranda, je suis choqué d'apprendre que la neige est contaminée jusqu'à 2 kilomètres au sud de la fonderie. Ceci implique que les zones habitées exposées aux rejets de la fonderie sont plus grandes que la zone tampon d'expropriation définie par votre gouvernement du Québec et par la Fonderie Horne. C'est une honte qu'ici au Québec, la santé des résidentes et résidents de Rouyn Noranda n'est pas prise au sérieux. C'est une honte qu'ici au Québec, on permet la Fonderie Horne de Glencore polluer notre air avec des nombreux contaminants comme l'arsenic, le plomb, le cadmium en sachant que ces contaminants ont été [désignées comme étant cancérigènes et elles représentent donc un danger important pour la santé et le bien-être humain.](#)

Malgré les nombreuses demandes de la population, aucun échéancier contraignant n'est fixé pour que la Fonderie Horne respecte enfin la norme nationale de 3ng/m3 pour l'arsenic. Dans cinq ans, elle aura encore le droit d'en émettre cinq fois plus que la norme établie pour le reste du Québec!

J'exige que le respect des normes pour tous les contaminants soit appliqué d'ici un an à Rouyn-Noranda. Parce que nous ne pouvons pas continuer à ignorer l'injustice dans laquelle se trouvent les familles à Rouyn-Noranda. Quand la CAQ dit "faire plus et faire mieux" ceci inclut la qualité d'air à Rouyn-Noranda. On ne peut plus attendre!

Ayez du cœur au ventre et faites respecter nos normes environnementales !

